

2024年4月26日 北陸電力送配電株式会社

2024 年 4 月 17 日に、当社中央給電指令所において算定したインバランス料金単価算定根拠となるデータに誤りがある可能性についてお知らせしておりましたが、調査の結果、インバランス料金単価算定根拠のうち「再エネ出力抑制の有無」の設定に誤りがあることが判明しました。これに伴いインバランス料金情報公表ウェブサイトで公表しているインバランス料金単価に誤りがあることを確認しましたのでお知らせいたします。

弊社にてインバランス料金単価算定根拠となるデータに誤りがあったコマは 4 月 17 日の17 コマ (8:00~8:30) から 20 コマ (9:30~10:00) となります。この度、正しいデータによるインバランス料金単価の再算定ならびに電力・ガス取引監視等委員会の確認が完了し、インバランス料金情報公表ウェブサイトへのデータ再連携が完了しましたことをお知らせいたします。

ご迷惑をおかけしましたことをお詫び申し上げます。

(参考)

インバランス料金情報公表 ウェブサイト

https://www.imbalanceprices-cs.jp/info-list

2024年4月17日のお知らせ (弊社ホームページ)

https://www.rikuden.co.jp/nw_soden/attach/inbara20240417.pdf

以上